

RBP-072-2023

San Isidro, 21 de agosto de 2023

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en el artículo 6.4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, con relación a la publicación efectuada en el portal de RPP Noticias el 20 de agosto de 2023, titulada “*Petroperú rechaza haber comercializado combustible contaminado en Lambayeque*”, informamos que dicha publicación se basa en el Comunicado N° 016-2023 publicado en el portal de PETROPERÚ titulado “COMBUSTIBLE PRESUNTAMENTE CONTAMINADO NO HA SIDO PRODUCIDO NI COMERCIALIZADO POR PETROPERÚ”.

Adjuntamos copia de la referida publicación y el Comunicado N° 016-2023.

Atentamente,

Enrique Salgado Ponce de León
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

Perú · Lambayeque

Petroperú rechaza haber comercializado combustible presuntamente contaminado en Lambayeque



La empresa indicó que sus productos se mantienen almacenados en tanques que no se mezclan con los de otros operadores mayoristas | Fuente: Petroperú



por **Pedro Luis Ramos Martínez**

20 de Agosto del 2023 10:53 PM · Actualizado el 20 de Agosto del 2023 11:29 PM

Unos 150 transportistas que abastecen sus cisternas con petróleo desde la planta **Petroperú** ubicada en el distrito de **Puerto Eten** denunciaron que el



En vivo
Los Chistosos

16:00 / 17:00



Petroperú rechaza haber vendido combustible presuntamente contaminado en Lambayeque

La empresa estatal **Petroperú** descartó que haya producido o comercializado combustible presuntamente contaminado, en referencia a la denuncia que dio el presidente de la **Asociación de Transportistas de Lambayeque**. Este hecho irregular se detectó en los terminales Eten, Salaverry, Chimbote y Supe.

"El diésel presuntamente contaminado que presentan los transportistas no ha sido facturado por Petroperú S.A., sino por otro operador mayorista que al igual que la empresa del Estado comercializa sus productos en los referidos terminales", se lee en un comunicado.

Petroperú aseguró que sus productos se mantienen almacenados en tanques que no se mezclan con los de otros **operadores mayoristas**. Además, son sometidos a estrictos controles de calidad supervisados por personal especializado.

Petróleo estaría contaminado

Unos 150 transportistas que abastecen sus cisternas con petróleo desde la planta **Petroperú** ubicada en el distrito de Puerto Eten las mismas que



Antero Gamarra, presidente de la asociación de transportistas de combustible de [Lambayeque](#), denunció que se han percatado que el color y la textura del petróleo no es la habitual y en los grifos les han devuelto el insumo por no ser de calidad, por lo que esperan que Petroperú exija a la empresa Terminales del Perú la cual tiene la administración de la planta, verificar el almacenamiento del insumo y el cambio del mismo a los transportistas que tanquearon sus cisternas cuando se presentaba esta situación.

Los transportistas paralizaron sus actividades y advirtieron que de no haber una solución a este problema podría haber un desabastecimiento del producto durante los próximos días en los diversos grifos no solo de la región Lambayeque, sino también del nororiente del país.

Desde *RPP noticias* intentamos contactarnos con los encargados de la empresa Terminales del Perú, sin tener respuesta.

Osinergmin interviene

Por su parte, supervisores del [Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería \(Osinergmin\)](#) arribaron este domingo 20 de agosto hasta la planta de abastecimiento operada por Terminales del Perú y tomaron muestras de los tanques de almacenamiento de Diésel B5.

COMBUSTIBLE PRESUNTAMENTE CONTAMINADO NO HA SIDO PRODUCIDO NI COMERCIALIZADO POR PETROPERÚ

Sobre la denuncia formulada por el presidente de la Asociación de Transportistas de Lambayeque en los medios de comunicación, Petroperú se dirige a la opinión pública para precisar lo siguiente:

1. Los terminales Eten, Salaverry, Chimbote y Supe están a cargo de la empresa privada Terminales del Perú (TDP), responsable de la recepción, almacenamiento y despacho de los combustibles de distintos operadores mayoristas a los clientes de la zona norte del país, desde noviembre de 2014.
2. El diésel presuntamente contaminado que presentan los transportistas no ha sido facturado por Petroperú S.A. sino por otro operador mayorista que al igual que la empresa del Estado comercializa sus productos en los referidos terminales.
3. Petroperú garantiza la calidad de sus productos, los cuales se mantienen almacenados en tanques que no se mezclan con los productos de otros operadores mayoristas, asimismo son sometidos a estrictos controles de calidad supervisados por personal especializado.

Lima, 20 de agosto de 2023



/Petroperu



/@petroperu_sa



/canalpetroperu



/petroperu